

ABSTRAK

Rumah Sakit adalah bangunan gedung atau sarana kesehatan yang memerlukan perhatian khusus dari segi keamanan, keselamatan, kesehatan, kenyamanan dan kemudahan. RSAU Dr. M. Salamun merupakan unit kesehatan yang diselenggarakan oleh Pemerintah untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan prioritas pelayanan kepada TNI/TNI AU beserta keluarganya dan masyarakat umum. Dalam pengembangan dan perencanaannya bangunan gedung rumah sakit telah diatur oleh pemerintah dalam buku pedoman teknis bangunan rumah sakit sesuai dengan kelasnya masing-masing. RSAU Dr. M. Salamun merupakan jenis rumah sakit dengan klasifikasi kelas B sesuai dengan sarana dan prasarana yang telah dimilikinya. Dilihat dari segi sarana dan prasarana kesehatan medis RSAU. Dr. M. Salamun sudah memenuhi standar kriteria Rumah Sakit kelas B. Namun dalam aplikasi perancangan teknis bangunan rumah sakit kelas B, RSAU Dr. M. Salamun memiliki persentase yang belum memenuhi standar teknis bangunan tersebut sebesar 60%. Hal ini dilihat dari kurang teraplikasinya pedoman teknis bangunan rumah sakit kelas B sehingga menimbulkan banyak permasalahan seperti, kapasitas pasien yang tidak memenuhi jumlah kapasitas ruang interior terutama pada area umum. Kemudian layouting ruang yang terlalu dipaksakan sehingga membuat beberapa poliklinik yang memiliki pasien penyakit menularan berdekatan dengan poliklinik dengan penyakit pasien yang tidak menular. Hal ini dapat memicu terjadinya penularan kepada pasien lain. Dalam perancangan ini, pembahasan akan di titik beratkan pada area umum dari rumah sakit RSAU. Dr. M. Salamun yang sedang membutuhkan sebuah unit gedung baru poli klinik yang dapat menampung segala aktifitas rawat jalan dan pelayanan umum secara maksimal sesuai dengan pedoman teknis rumah sakit kelas B. Hal ini berlandaskan pada urgenitas kebutuhan rumah sakit terhadap Gedung baru poliklinik. Proyek ini merupakan salah satu proyek pengembangan dari RSAU Dr. M. Salamun untuk memberikan pelayanan kesehatan yang sebaik-baiknya, sehingga tercapai derajat pelayanan kesehatan yang setinggi tingginya.

Kata kunci : Gedung Baru Poliklinik, RSAU Dr. M. Salamun, Rumah Sakit